

# Brève

28 SEPTEMBRE 2010

## L'usine de Douai fête ses 40 ans

Pour fêter ses 40 ans, l'Usine de Douai (France) a ouvert ses portes au grand public les 25 et 26 septembre pour expliquer le processus de fabrication des véhicules aux 15 500 visiteurs venus de toute la région. 500 bénévoles se sont mobilisés pour l'occasion. Des animations ont été mises en place pour les enfants tout au long du parcours : chariot automatisé transformé en petit train, robot reprogrammé pour le dessin etc. Les 17 véhicules fabriqués à Douai depuis 1970 étaient exposés ainsi qu'une rétrospective photographique retraçant les 40 ans de l'usine.

**GRUPE RENAULT**  
**SERVICE DE PRESSE**  
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36  
[renault.media@renault.com](mailto:renault.media@renault.com)